
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
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Anfrage II: Hallenkapazitäten für Turniere

Sportfachverbände monieren, dass sie für Turniere und größere Vereinsveranstaltungen nur schwer 
geeignete Hallen mit Zuschauertribünen finden. 

In diesem Zusammenhang wird die Stadtverwaltung gebeten, folgende Frage zu beantworten:

1. Wann und wie stehen den Vereinen entsprechende Hallenkapazitäten zur Verfügung?

2. Können alle angemeldeten Turniere und Vereinsveranstaltungen stattfinden? 
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